



20.01.2010 ~ 09:45 Uhr

Nouveau site www.swissheart.ch: pour se retrouver nez à nez avec son coeur

Berne (ots) -

Notre coeur bat fidèlement quelque part dans notre poitrine. Cela, nous le savons. Mais savons-nous aussi comment le protéger des maladies? Ou ce que signifie un infarctus du myocarde ou une attaque cérébrale? Sur le nouveau site internet entièrement retravaillé de la Fondation Suisse de Cardiologie, bien portants et patients trouveront tout ce qu'il faut savoir, des tuyaux, des tests et des conseils sur leur coeur.

De son architecture à son apparence, en passant par les multiples ramifications de son contenu, la Fondation Suisse de Cardiologie a profondément modifié son site internet www.swissheart.ch, l'a renouvelé et retravaillé. Elle a pour objectif que les utilisateurs bien portants apprennent des choses sur leur propre coeur et viennent y glaner des conseils sur la façon de se protéger d'un infarctus du myocarde, d'une attaque cérébrale ou d'une autre affection cardio-vasculaire. Les patients aussi doivent y trouver des informations fiables sur les maladies proprement dites, les méthodes d'examen, les traitements et la réadaptation.

Le communiqué complet est disponible sous:
www.swissheart.ch/medias

Contact:

Christa Bächtold, chargée de communication
Fondation Suisse de Cardiologie
Schwarztorstrasse 18
Case postale 368
3000 Berne 14
Tél.: +41/31/388'80'85
Fax: +41/31/388'80'88
E-Mail: baechtold@swissheart.ch
Internet: www.swissheart.ch